



DIE GRÜNEN



Liebe Rumerinnen und Rumer,

Sie bekommen diesen Brief von uns, weil Sie uns schon einmal unterstützt haben: bei der Kandidatur 2004, bei der Unterschriftensammlung für ein Recyclingkonzept, als eingeschriebene Parteimitglieder und/oder als MitdenkerInnen und Interessierte.

In knapp einem Jahr ist wieder Gemeinderatswahl. Wir denken, dass wir in den letzten Jahren im Rahmen der bescheidenen Möglichkeiten von zwei Mandaten gegenüber einer absoluten SP-Mehrheit gute Arbeit geleistet haben und viel weiter gebracht haben. Auch in der nächsten Amtsperiode des Gemeinderats sollte es GRÜNE geben – am besten in allen Ausschüssen und auch im Gemeindevorstand. Wir wollen zulegen; wir glauben, wir können noch mehr.

Dazu brauchen wir auch Sie. Wollen Sie uns unterstützen? Möchten Sie sich einbringen? Möchten Sie mitmachen? Möchten Sie vielleicht sogar kandidieren – an exponierter Stelle, für ein Mandat im Gemeinderat, oder „weiter hinten“, aus Solidarität oder für ein späteres Nachrücken?

Wir sind eine offene Gruppe. Wir haben einen Stil entwickelt, der Menschen nicht überlastet und im Rahmen ihrer Möglichkeiten zur Geltung kommen lässt. Politik soll auch Spaß machen. Gestalten Sie Ihren Lebensraum mit!

Wir würden uns freuen, von Ihnen zu hören und Sie zu treffen und laden Sie dazu herzlich ein.

Wir treffen uns am **Donnerstag, den 18. Juni 2009** um **19 Uhr** im Restaurant „Il Dottore“ (Neurum, Innstraße/Austraße)

Michael Bürkle

Gemeinderat
michael.buerkle@gruene.at
0699 109 218 00

Bernhard Kirchebner

Gemeinderat
bernhard.kirchebner@gruene.at
0699 125 72 613

Ingrid Tentschert

Integrationsausschuss
ingrid.tentschert@gruene.at

Ingrid Felipe

(Ersatz-)Landtagsabgeordnete
ingrid.felipe@gruene.at
0664 831 74 21

70 x 25 mm